

**Mercredi 3 mai 2017 à 21 h**

## « CHORUS »

**Danse / 23 interprètes / de Mickaël Phelippeau**

« Détricoter une cantate de J.S. Bach, est-ce possible ? » a demandé Mickaël Phelippeau aux vingt-quatre choristes avec lesquels il a initié cette création. « Et pourquoi pas ? » auraient-ils répondu à l'unisson au chorégraphe.

Et voici l'Ensemble a capella Campana reprenant à son tour, à l'endroit, à l'envers, au sol, la tête en bas, en rewind, en playback, le superbe Nicht so traurig, nicht so sehr de la cantate BWV 384 de J.S. Bach, mais « du Bach comme on en a jamais vu ! »

Pour interpréter la cantate, les corps chantants se mettent en marche, dessinant avec agilité des figures régulières ou aléatoires, qui embarquent la mélodie dans des zones houleuses et inexplorées jusqu'alors. Tous se prêtent à la mise en jeu du corps et du souffle. Sur fond musical, se déclinent danse, marche, chute, silence, obscurité, imitation de Gloria Gaynor, rythmes accélérés et même karaoké. Avec le chant, surgit alors une autre voie, une danse chorale du détournement. Mais « faire chorus », n'est-ce pas manifester en chœur ?



## Pôle Sud

1 rue de Bourgogne – 67100 STRASBOURG

**Tarif Cezam spécial "Coup de cœur "**

**Adulte : 11 €** au lieu de 16 € tarif Cezam habituel et 21 € tarif public  
*Dans la limite des places disponibles*

**Billetterie & Réservation avant le 3 avril 2017 à l'IRCOS**